



Hermanas de la Caridad
Santa Ana



Zaragoza, 1 de octubre de 2025

*“Les deseo a todos que vivan un tiempo de gracia
con el Dios fiel que nos ha regenerado
en Cristo resucitado
«para una esperanza viva»
(cf. 1 Pedro 1,3-4)”*

Queridas Hermanas y hermanos laicos,

Al comenzar este mes de octubre, mes misionero por excelencia, acogemos con gozo el lema que nos propone el Papa Francisco para este año:

“Misioneros de esperanza entre los pueblos”.

Desde nuestra identidad carismática-misionera, dirigimos la mirada a nuestro Fundador, el padre Juan Bonal, cuya vida fue un don para los demás. Él no sólo fue misionero, sino que supo abrirse a Dios y encontrarlo en las personas con las que se topó en sus caminos. Desde el Salz trazó veredas de encuentro, llenando de vida y pasión, y dando testimonio del Dios amor. También supo discernir la necesidad del Hospital Nuestra Señora de Gracia, y recogió limosnas para sus enfermos necesitados.

En este mes hacemos un recuerdo agradecido de su entrega apasionada, y nos dejamos inspirar por su legado para avivar nuestro **ser misión**. Somos llamados y al mismo tiempo propuesta viva, todos **somos misión**.

El Papa Francisco nos recuerda que, como Iglesia, estamos llamados a ser mensajeros y constructores de esperanza. En su mensaje, subraya varios aspectos de la identidad misionera que queremos incorporar a nuestra reflexión y acción:

1. **Tras las huellas de Cristo, nuestra esperanza.** Cristo nos precede como el misionero por excelencia, que atendió a los más vulnerables, tocó heridas humanas y no se dejó vencer por las sombras, sino que depositó su confianza en el Padre.

2. **Cristianos portadores y constructores de esperanza entre los pueblos.** No basta proclamar el Evangelio desde lejos, los cristianos estamos llamados a compartir las condiciones concretas de vida de quienes encontramos,

siendo solidarios con sus alegrías y sufrimientos. El Papa también hace un llamado especial a no olvidar que la misión no sólo es para los países en emergencia, sino también en las naciones desarrolladas, donde puede ocultarse la miseria espiritual del individualismo y el aislamiento.

3. Renovar la misión de la esperanza. La misión no es un proyecto estático, sino un dinamismo continuo alimentado por la oración, la formación, los sacramentos y la comunión eclesial. Francisco insiste en que la evangelización es siempre un proceso comunitario, no tarea de unos pocos, sino que demanda comunión y sinodalidad.

Propuestas para este mes misionero

- **Leer, reflexionar y compartir las** Veredas del Padre Juan como un estilo de vida misionero.
- **Reflexionar y trabajar** con los materiales que la Iglesia nos proponga, acompañados por el lema "Todos somos misión".
- **Ver vídeo** <https://www.youtube.com/watch?v=lozHV84d-Nk&t=34s>
- Fomentar en nuestras comunidades espacios de **tertulia misionera** (un café, un encuentro) donde se cuenten experiencias: las de quienes han dedicado su vida en las misiones, dentro o fuera del país.
- **Orar** por los misioneros y por nuestra misión local, pidiendo al Señor que crezca en nosotros una vocación misionera más firme.
- **Elaborar** en nuestras comunidades un **lema misionero** local, surgido del sentir de los miembros, para que sea un estímulo concreto durante este año.
- Invocar especialmente a Santa Teresita de Lisieux como intercesora para que nos ayude a ofrecer nuestra vida en la misión, y pedir al Señor que nos conceda nuevas vocaciones misioneras para dar a conocer el Evangelio.

Así pues, al unir nuestro carisma con la llamada universal del DOMUND 2025, podemos afirmar con renovado compromiso que nuestra identidad misionera es esperanza viva para los pueblos.

Un abrazo

Hna. M^a Pilar Omella Griñón y Consejo

Ámbito de Pastoral y Animación y Ministerio Pastoral de Educación



Ámbito de Pastoral y Animación Misionera

C/ Madre Ráfols, 13. 50004 Zaragoza (España)

pastoralymhcsa@gmail.com

piliomella22@gmail.com

Teléfono: 976 456538/699074298



GLOBAL COMPACT
@ EDUCATION